



むつうらっこニュース



2021. 9. 28 . NO. 42



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

9月24日(金) 連休と分散でお休みが続きました。

登校見守り



金曜日の朝 見守り隊と保護者の皆さんの見守りで安心して登校できました。

5年生 理科・社会科



5年生 教科担当の理科「結実の仕組み」、社会科「稲作 生産性を上げる工夫」の学習をしました。

4・5・6組 生活単元学習



4・5・6組 農園での夏野菜の最後の収穫を行いました。今年もたくさんの夏野菜を実らせてくれたトマトやピーマンに感謝の気持ちをもって活動しました。



2年生



2年生 国語では、ロイロノートを使って詩の音読練習を、道徳では「けんこうや安全に気をつけて生活する」ための話し合いを行いました。

4年生



4年生 国語では「ごんぎつね」のお話で登場人物の気持ちの読み取りを行いました。

1年生 音楽・図工



1年生 3時間目には教科担当で音楽「リズムであそぼう」図工「ねんどの作品づくり」に取り組みました。

9月27日(月) 天高く馬肥ゆる秋 青空の一日でした。

登校見守り



月曜日 朝の登校見守りには、交通指導員の方も出ていただいています。安心して登校できています。

3年生 理科



3年生 理科の「光とかげ」の観察を校庭で行いました。太陽の位置とかげの長さの関係を考えることができました。

4年生 算数 (on-line)



4年生 on-line で教室と家庭をつないで、算数 わり算の筆算の学習を行いました。On-line 授業にもずいぶん慣れてきました。

6年生 国語 (on-line)



6年生 ロイロノートを使って、俳句のバージョンアップの仕方を考えたり、「やまなし」を読み取った感想を出し合ったりしました。iPadの活用が学習の中に定着してきています。

6年生 英語



2年生 図書



6年生 AETの先生との英語の勉強も再開しました。 2年生 5時間目に図書館で読みたい本を選んで読書をしました。